
会長挨拶
　「姉妹クラブ訪問」

　　　　　　　　　小出子恵出 会長
　みなさんこんにちは。台湾から帰って
きました。50cm程あった雪がなくなって
いました。
　3月26日（月）から29日（木）帰国の日程で
台湾の姉妹クラブ、新竹城中RCを11名の
会員で訪問してまいりました。
　新竹城中RCの創立25周年を祝い、交流

を継続させ、親交を一層深めるためのものでありました。新
竹城中クラブとの交流は2006（Ｈ18）年3月29日に訪問して姉
妹クラブの調印が執り行われてから、交互訪問を続けている
もので、7回目の訪問です。
　26日燕三条8：03発の新幹線、羽田14：00発で松山空港に
到着。空港では、新竹からは車で1時間半以上かかる道のり
を駆けつけ、新竹城中RCの皆様が歓迎幕を掲げて出迎えて
くださいました。空港からホテルに、休憩後にレストランに
て北京ダックをメーンとする御馳走を、これでもかという程
にごちそうになりました。
　27日は台湾の北部、海岸をバスで移動して見物。夜は創立
25周年式典に臨み、新竹城中RCの林文欽会長から温かく迎
えられました。会場は例会場のアンバサダーホテルです。

　今日も月初めの国歌斉唱がありましたが、式典の
冒頭に、「中華民国国歌」につづいて国歌「君が
代」を歌う場面があり、普段とは違う、高揚し込み
上げるものを感じました。
 「Rotary Song」、台湾のロータリーソングと思え  
　る歌3曲
　来賓紹介
　林文欽会長挨拶
　黄慶瑄3501地区ガバナーの祝辞
　私も祝辞を述べさせて頂きました。その後も挨拶
が続き、記念品の交換などが粛々と行われました。
その後は祝宴になり、ステージもにぎやかな宴会で
した。
　当クラブと新竹城中RCの橋渡しをしていただい
ている洪俊傑さんの在籍クラブ、土城ロータリーク
ラブのStock会長や新竹東区RCのMark会長とあいさ
つは交わしましたが話が続きませんでした。言葉の
壁を感じる時間でもありました。
　参加して頂いたみなさん大変お疲れさまでした。
お世話になりました。特に柳取会員にはスケジュー
ル調整や相手クラブとの対応、また旅行中は難儀を
していただきました。
　中身の濃いところは柳取会員にお願いして挨拶と
します。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　吉井直樹 幹事
◎新保ガバナー事務所より
　「4月ロータリーレートのご案内」
　4月1日より　1ドル＝104円 （現行108円）
◎地区米山記念奨学委員会より
　「米山記念奨学生オリエンテーションと
　　　　　　　　　　　　歓迎会のご案内」
　　　日　時　4月21日（土）14：00～
　　　　　　　※継続奨学生とカウンセラーは
　　　　　　　　歓迎会からの参加
　　　会　場　ANAクラウンプラザホテル新潟
◎第4分区AG会 長谷川日吉会長より
　「第4分区AG会開催のご案内」
　　　日　時　4月24日（火）18：30～
　　　会　場　松木屋
◎新保ガバナー事務所より
　「地球環境保全のための植樹事業（下越地区）のご案内」
　下越地区①　5月12日（土）午前9時よりグリーン
パークあらかわ総合運動公園にて300本植樹

　下越地区②　5月26日（土）午前9時半より新潟市
西区青山海岸にて1000鉢のポット苗を移植

◎三条南RCより
　「創立50周年記念式典のご案内」
　　　日　時　6月16日（土）　登録受付 13：00～／
　　　　　　　記念式典 14：00～／
　　　　　　　祝賀パーティー 16：10～18：00
　　　会　場　ジオ・ワールド・ビップ　グランドホール
◎川瀬ガバナーエレクト事務所より
　「会長エレクト研修セミナーの御礼」
◎地区ローターアクト小日向代表より
　「第48回ローターアクト地区大会の御礼」
◎新保ガバナー事務所より
　「ガバナー月信4月号のご案内」
　ガバナー月信4月号を地区ウェブサイトにて公開
しております。

　先日開催された会長エレクト研修セミナーの報告
も掲載されておりますので是非ご覧ください。

ニコニコBOX
小出子恵出会長
　26～29日に掛けて新竹城中RCの創立25周年記念
式典に参加して来ました。大歓迎を受け友好を深
めて来ました。参加された皆様には大変お世話に
なりました。

杉山幸英さん
　3月24日の会長エレクト研修セミナーは皆様の御
協力のおかげで無事終える事が出来ました。感謝
申し上げます。

川瀬康裕さん
　PETS無事終了ありがとうございました。杉山実
行委員長はじめ皆様のご協力に感謝いたします。

関川　博さん
　杉山実行委員長の見事なリーダーシップでPETS
は大成功でした。スタッフの皆様、お疲れ様でし
た。翌々日から台湾に行かれた方もおられると思
います。

　三条RCはすごいクラブです。
小越憲泰さん
　先週は三泊四日の新竹城中RCの訪問の旅、大変
楽しかったです。柳取委員長様ありがとうござい
ました。

吉井直樹さん
　梅、桜とたて続けに咲いて、華やかな街中です。
春を感じて生活できます。
　PETSお疲れ様でした。

1

■本日の出席会員数：60名中46名
■先々週出席率：85.71％
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／新保清久

クラブと地区の変革をめざそう

例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場／三条市旭町２－５－１０
　　　　三条信用金庫本店内
　　　　TEL ３４－３３１１
事務局／三条市元町２－１６
　　　　越前屋ホテル 3F
　　　　TEL ４７－０５０５   FAX ４６－８８７３

【ヴィジター】
 ・米山奨学生
　 ペニャ ゴンザレス, ルイス エドアルド君

【先週のメークアップ】
［3.26］三条南RCへ
 ・加藤紋次郎さん、木村文夫さん、
 ・山田富義さん
［3.26～29］
　新竹城中RC創立25周年記念式典訪問へ
 ・小出子恵出さん、小越憲泰さん、
 ・小林吾郎さん、　斎藤弘文さん、
 ・佐野勝榮さん、　中村和彦さん、
 ・中村信一さん、　番場太吉さん、
 ・松永一義さん、　柳取崇之さん、
 ・渡辺勝利さん　　　　　　（11名）
［3.28］新潟南RCへ
 ・荻根澤隆雄さん
［3.29］燕RCへ
 ・山田富義さん
［4.2］三条南RCへ
 ・荻根澤隆雄さん
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会長挨拶
　「姉妹クラブ訪問」

　　　　　　　　　小出子恵出 会長
　みなさんこんにちは。台湾から帰って
きました。50cm程あった雪がなくなって
いました。
　3月26日（月）から29日（木）帰国の日程で
台湾の姉妹クラブ、新竹城中RCを11名の
会員で訪問してまいりました。
　新竹城中RCの創立25周年を祝い、交流

を継続させ、親交を一層深めるためのものでありました。新
竹城中クラブとの交流は2006（Ｈ18）年3月29日に訪問して姉
妹クラブの調印が執り行われてから、交互訪問を続けている
もので、7回目の訪問です。
　26日燕三条8：03発の新幹線、羽田14：00発で松山空港に
到着。空港では、新竹からは車で1時間半以上かかる道のり
を駆けつけ、新竹城中RCの皆様が歓迎幕を掲げて出迎えて
くださいました。空港からホテルに、休憩後にレストランに
て北京ダックをメーンとする御馳走を、これでもかという程
にごちそうになりました。
　27日は台湾の北部、海岸をバスで移動して見物。夜は創立
25周年式典に臨み、新竹城中RCの林文欽会長から温かく迎
えられました。会場は例会場のアンバサダーホテルです。

　今日も月初めの国歌斉唱がありましたが、式典の
冒頭に、「中華民国国歌」につづいて国歌「君が
代」を歌う場面があり、普段とは違う、高揚し込み
上げるものを感じました。
 「Rotary Song」、台湾のロータリーソングと思え  
　る歌3曲
　来賓紹介
　林文欽会長挨拶
　黄慶瑄3501地区ガバナーの祝辞
　私も祝辞を述べさせて頂きました。その後も挨拶
が続き、記念品の交換などが粛々と行われました。
その後は祝宴になり、ステージもにぎやかな宴会で
した。
　当クラブと新竹城中RCの橋渡しをしていただい
ている洪俊傑さんの在籍クラブ、土城ロータリーク
ラブのStock会長や新竹東区RCのMark会長とあいさ
つは交わしましたが話が続きませんでした。言葉の
壁を感じる時間でもありました。
　参加して頂いたみなさん大変お疲れさまでした。
お世話になりました。特に柳取会員にはスケジュー
ル調整や相手クラブとの対応、また旅行中は難儀を
していただきました。
　中身の濃いところは柳取会員にお願いして挨拶と
します。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　吉井直樹 幹事
◎新保ガバナー事務所より
　「4月ロータリーレートのご案内」
　4月1日より　1ドル＝104円 （現行108円）
◎地区米山記念奨学委員会より
　「米山記念奨学生オリエンテーションと
　　　　　　　　　　　　歓迎会のご案内」
　　　日　時　4月21日（土）14：00～
　　　　　　　※継続奨学生とカウンセラーは
　　　　　　　　歓迎会からの参加
　　　会　場　ANAクラウンプラザホテル新潟
◎第4分区AG会 長谷川日吉会長より
　「第4分区AG会開催のご案内」
　　　日　時　4月24日（火）18：30～
　　　会　場　松木屋
◎新保ガバナー事務所より
　「地球環境保全のための植樹事業（下越地区）のご案内」
　下越地区①　5月12日（土）午前9時よりグリーン
パークあらかわ総合運動公園にて300本植樹

　下越地区②　5月26日（土）午前9時半より新潟市
西区青山海岸にて1000鉢のポット苗を移植

◎三条南RCより
　「創立50周年記念式典のご案内」
　　　日　時　6月16日（土）　登録受付 13：00～／
　　　　　　　記念式典 14：00～／
　　　　　　　祝賀パーティー 16：10～18：00
　　　会　場　ジオ・ワールド・ビップ　グランドホール
◎川瀬ガバナーエレクト事務所より
　「会長エレクト研修セミナーの御礼」
◎地区ローターアクト小日向代表より
　「第48回ローターアクト地区大会の御礼」
◎新保ガバナー事務所より
　「ガバナー月信4月号のご案内」
　ガバナー月信4月号を地区ウェブサイトにて公開
しております。

　先日開催された会長エレクト研修セミナーの報告
も掲載されておりますので是非ご覧ください。

ニコニコBOX
小出子恵出会長
　26～29日に掛けて新竹城中RCの創立25周年記念
式典に参加して来ました。大歓迎を受け友好を深
めて来ました。参加された皆様には大変お世話に
なりました。

杉山幸英さん
　3月24日の会長エレクト研修セミナーは皆様の御
協力のおかげで無事終える事が出来ました。感謝
申し上げます。

川瀬康裕さん
　PETS無事終了ありがとうございました。杉山実
行委員長はじめ皆様のご協力に感謝いたします。

関川　博さん
　杉山実行委員長の見事なリーダーシップでPETS
は大成功でした。スタッフの皆様、お疲れ様でし
た。翌々日から台湾に行かれた方もおられると思
います。

　三条RCはすごいクラブです。
小越憲泰さん
　先週は三泊四日の新竹城中RCの訪問の旅、大変
楽しかったです。柳取委員長様ありがとうござい
ました。

吉井直樹さん
　梅、桜とたて続けに咲いて、華やかな街中です。
春を感じて生活できます。
　PETSお疲れ様でした。
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柳取崇之さん
　ペッツに御協力頂いた皆様大変有難うございました。
　また、新竹城中創立25周年に参加頂いた皆様大変
お疲れ様でした。無事大役を終えてホッとしてい
ます。
西山徳芳さん
　今日PETSの報告させていただきます。
荻根澤隆雄さん
　先般のPETSでは杉山実行委員長はじめ委員の皆
様、大変にご苦労様でした。次は地区研修協議会
の出席です。よろしくお願い致します。
松永一義さん
　PETS大変御苦労様でした。勉強になりました。
　新竹では、番場さんはじめ皆さんにお世話になり
ました。
五十嵐晋三さん
　PETSを担当された皆さん、新竹城中式典に参加
された皆さんご苦労様でした。
　信金さんの前のしだれ桜がきれいに咲き始めまし
た。
斎藤弘文さん
　新竹城中クラブの皆様から大変お世話になりました。
　柳取さん本当に御苦労様でした。
金子俊郎さん
　PETSが皆さんの協力でうまく出来たことに感謝
しております。
渡辺良一さん
　PETSご苦労様でした。
　新竹おかえりなさい。
　杉山実行委員長報告よろしくお願い致します。
中條克俊さん
　杉山PETS実行委員長、大変お疲れ様でした。終
了報告よろしくお願い致します。
中村和彦さん
　先日の台湾旅行大変お世話になりました。楽しい
旅でした。
樺山　仁さん
　PETSに参加された皆さん御苦労様でした。感謝
です。
野崎喜一郎さん
　先日トリムの森に子供をつれて行って来ました。
多くの桜の木が折れて無残な姿でした。
丸山行彦さん
　今日は40回目ぐらいの結婚記念日ですが祝うこと
は久しくありません。
若槻八十彦さん
　暖かくなりました。PETSお疲れ様でした。
渡辺勝利さん
　台湾旅行で大勢の皆様にお世話になりました。

五十嵐昭一さん
　暖かい天候で、あっという間に桜が咲きました。
いい陽気になりました。
小林吾郎さん
　台湾訪問ありがとうございました。
船越良則さん
　PETSお疲れさまでした。自分としても本当に勉
強になりました。
牧　利幸さん
　桜が咲きはじめました。皆さんとお花見でもした
いものです。
明田川賢一さん
　PETSお疲れ様でした。
矢吹信太郎さん
　暖かくなってきました。桜の満開が楽しみです。
落合孝夫さん
　PETSお疲れ様でした。
野水靖之さん
　春ですね。桜も開花し心も晴れやかです。
斎藤真澄さん、渋谷健一さん、木村文夫さん、
歸山　肇さん、伊藤寛一さん、小林卓哉さん、
石黒良行さん
　PETS報告ご苦労様です。お話楽しみにしており
ます。

　　　　　　　　4 月 4 日 分　￥      50,000
　　　　　　　　 今 年 度 累 計　￥ 1,098,000

「PETS報告」
　　　　　　　　　　　　PETS実行委員長

　　　　　　杉山幸英 会員
　3月24日の会長エレクト研修セ
ミナーは、ホストクラブ、コ・
ホストクラブの皆様のご協力で
無事終える事が出来ました。皆
様に感謝申し上げます。
　セミナー参加者は173名で、56

クラブ会長エレクト全員の参加が有り、補講を行う
事なく終わりました。
　前日のリハーサルは司会の髙野ひと美さんが驚く
ほど熱心に行われました。
　でも、さすが三条RC、本番当日が最も良かった
です。さすが本番に強い三条クラブと思いました。
　いつもながら、渋谷会員の御髙配に感謝申し上げ
ます。

　　　2018-19年度　会長
　　　　　　　松永一義 会員
　PETSの報告を致します。
　3月24日、VIPにて執り行われ
ました。8年前、菊池年度の幹事
で出席以来です。すっかり忘れ
ておりました。

　今回はホストクラブとして、三条RCの面々が30
人以上出席されていましたので、ホームクラブの雰
囲気で、少々楽な気持ちでの出席でした。皆様、リ
ハーサルを含め、本当にご苦労様でした。
　今回は会長エレクトとしての参加でしたが、すご
い量の資料でした。会長編は前に貰っていました
が、当日完全に忘れていました。家に取りに戻ろう
としたが、全くいらないと言われ、そのまま出席。
本当に使用なしでした。
　資料の中にバリー・ラシンRI会長の「インスピ
レーションになろう」、ロータリー賞編の中にロー
タリーに入会すれば「世界的なネットワークの一員
となれるチャンスです」の一節がありました。その
後に「残念なことにロータリーがどんな団体で、ど
んな活動をしているのかを十分に理解している人は
多くありません。私たちのクラブ内でさえ、多くの
ロータリアンがロータリーについて十分に知らず、
ロータリー会員であることの恩恵を十分に享受して
いません」と書いてありました。
　私自身にあてはまると、会長エレクトとして今ま
での勉強不足を感じ、出来るだけの事はしたいと思

うようになりました。
　セミナーの内容については、大半のメンバーが参
加されていましたので詳しくは致しません。その中
で特に私自身がこれから取り組まなければならない
と思ったことを話します。
　各委員長の発言の中で、財団委員長の佐々木さん
の提案、「ロータリー財団は1年では無理、せめて3
年委員会に」確かにそうと思いました。組織のこと
なので口出しは出来ませんが、勉強と経験が必要だ
なと。
　重点セミナーの3人の発表が一番と思います。
○クラブ基盤の強化、マイロータリーへの登録、IT
　化の問題
　私自身、マイロータリーの勉強をしていません。
　出来れば全員で勉強会の必要があると思います。
　（大澤力委員長の話）

○公共イメージと認知度の向上
　１．ポリオ撲滅と米山奨学制度
　２．若い世代に認知
　　　ローターアクトと米山学友とのコラボ
　３．広報の有効な方法
　　　地域の地方紙が取り上げる草の根活動
　４．ロータリーの基本は職業奉仕
　　　（安藤幸夫委員長の話）

○人道的奉仕の重点化
　指の差す方向へ（菊池渉委員長）

　新入会員の方々には色々な活動へ参加してもら
い、経験してほしいと思います。
　5月19日の地区研修・協議会には全員参加で。
　もう一冊の資料にクラブの健康チェックの冊子が
ありました。これも全員で読んでみたいと思いま
す。

　　　2018-19年度　幹事
　　　　　　　西山徳芳 会員
　私はRCに入会して、去年3月
に新潟万代RCが開催したPETS
に参加するまでは参加しての報
告を開くのみで何のことか全く
分かりませんでした。我々のク

ラブでも未だに知らない人もいると思いますので報
告させていただきます。
　今回私は次年度幹事と開催側の二つの立場で

PETSに参加させていただきましたので、PETSに
ついて話をさせていただきます。
　PETSとはプレジデント・エレクト・トレーニン
グセミナーの略称で「会長エレクト研修セミナー」
と呼ばれています。
　このセミナーは毎年3月に1日かけてガバナーエレ
クトが実施する地区の次年度会長、最近では幹事を
含める研修、教育プログラムのことですが、ガバ
ナー補佐、地区研修リーダーも参加は必須になりま
す。出張で行った群馬の高崎RCのメンバーと話す
機会があり、やはり同じ3月に開いておりました。
　今回の会議は2560地区の会長エレクトを輩出して
いる我々三条RCでの開催になります。実行委員長
の杉山会員の下に実行委員会が組織され近隣の市内
のクラブにコ・ホストになっていただきました。ま
た、実際の開催日と前日の通しのリハーサルは、
我々のクラブからも運営に30名程協力していただ
き、3月24日（土）にVIPの全館を貸し切り開催しまし
た。
　この目的は次期クラブ会長がその任務に備えて準
備することである。
　主題として次の議題が含まれるものとすると規定
している。
　①  RIテーマ
　②  クラブ会長の役割と責務
　③  目標の設定
　④  クラブ指導者を選任し準備させる
　⑤  クラブの管理運営
　⑥  会員の増強
　⑦  奉仕プロジェクト
　⑧  ローリー財団
　⑨  広報
　⑩  支援源
　⑪  年次計画と長期計画

○今回のVIPでの会議の流れは
 点鐘、国歌、ロータリーソング、ガバナー挨拶に
始まり、地区委員紹介・RI会長方針とガバナーエレ
クト新年度基本方針・RI日本事務局から支援の説明
などの議題。さらに、次年度の10の委員会・委員長
から抱負発表、午前の最後にガバナーエレクト事務
所からのお願いとお知らせでいったん終了した。
 日本事務局はマイロータリーの登録の仕方など何
でもわからないことが有ったらすぐに電話してくだ
さいには親切さに驚いた。
 昼からは分区ごとに集まり、分区の会長との名刺
交換、自己紹介。重点セミナーとして、クラブ基盤
の強化。公共イメージと認知度向上、人道的奉仕の
重点化の発表、続いて第一～七分区のガバナー補佐

の抱負発表。最後に講評と閉会、点鐘し一連の会議
およびセレモニーを一閉した。
　以後は組織の場になり最後は手をつないで幕を閉
じたのです。
　個人の感想としては会議内で「川瀬ガバナーエレ
クト」がRI会長「バリー・ラシン」氏のテーマbe 
the inspiration「インスピレーションになろう」を
参加者全員を起立させたうえ大きな声で始めと終わ
りに唱和したことがとてもテーマを浸透させるのに
良いアイディアと感じた。それと、会として取り組
んでいるポリオがもう少しで撲滅できる。次にくる
テーマは認知症でないか。多額寄付者のビルゲイツ
氏が語っていたのも印象に残った。それと、私も幹
事として研修に参加したのですが座ったとなりの席
に次年度PETSを開催される高田RCのコ・ホストに
なった糸魚川中央RCのPETS副実行委員長の安藤さ
ん、高田RCのPETS担当副幹事の中田さんが取材さ
れており本年度の運営資料と、今進行中のステージ
上のことを照らし合わせて写真を撮っていた。
　次に開かれる時、文書とシナリオと写真があれば
何とか筋はわかるが、わかりにくいので動画であれ
ば全体の構成がわかりやすくなるので資料として活
用しやすいのではないかと話させていただいた。
　昨年新潟で開かれた時は何回もPETSを開催した
経験のあるベテランクラブで会場も三条より広く
コ・ホストクラブも人材が豊富だったが、我がクラ
ブは初めてであった。
　来年高田で開かれる会議はどのような形で催され
るのか興味のあるところです。
　以前、東北の震災にあった年の直後のように国旗
ロータリー旗のないようなまでではないが簡素であ
ればクラブ負担も小さいのではないでしょうかと思
います。
　最後に運営にご尽力いただきました委員長の杉山
会員、委員、お手伝いいただいた皆様、ありがとう
ございました。

「新竹城中RC創立25周年記念式典」
　　　　　　　　　　　　　訪問報告

　　　　友好クラブ委員長
　　　　　　　　柳取崇之 会員
　3月26日～29日の四日間台湾を
訪問して参りました。参加頂いた
皆さん大変お疲れさまでした。
　初日は7：30に集合し新幹線に
て羽田に向かい夕刻台北の松山
空港に到着。新竹城中クラブの

メンバーの出迎えを受け、ホテルに入りました。
　夕食会では新竹城中メンバー6名のほか台北土城
クラブの洪さんと洪さんのアテンドで台北の小学校
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　21：00にお開きとなりましたが、新竹城中メン
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　翌日は8：30に新竹城中クラブの皆様に見送られ
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て頂いた土城クラブの洪さんには言葉にできないく
らい感謝の気持ちでいっぱいです。

　今後とも新竹城中クラブとの友好関係が発展する
ことを願いながら新竹城中RC創立25周年記念式典
訪問の報告とさせていただきます。
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柳取崇之さん
　ペッツに御協力頂いた皆様大変有難うございました。
　また、新竹城中創立25周年に参加頂いた皆様大変
お疲れ様でした。無事大役を終えてホッとしてい
ます。
西山徳芳さん
　今日PETSの報告させていただきます。
荻根澤隆雄さん
　先般のPETSでは杉山実行委員長はじめ委員の皆
様、大変にご苦労様でした。次は地区研修協議会
の出席です。よろしくお願い致します。
松永一義さん
　PETS大変御苦労様でした。勉強になりました。
　新竹では、番場さんはじめ皆さんにお世話になり
ました。
五十嵐晋三さん
　PETSを担当された皆さん、新竹城中式典に参加
された皆さんご苦労様でした。
　信金さんの前のしだれ桜がきれいに咲き始めまし
た。
斎藤弘文さん
　新竹城中クラブの皆様から大変お世話になりました。
　柳取さん本当に御苦労様でした。
金子俊郎さん
　PETSが皆さんの協力でうまく出来たことに感謝
しております。
渡辺良一さん
　PETSご苦労様でした。
　新竹おかえりなさい。
　杉山実行委員長報告よろしくお願い致します。
中條克俊さん
　杉山PETS実行委員長、大変お疲れ様でした。終
了報告よろしくお願い致します。
中村和彦さん
　先日の台湾旅行大変お世話になりました。楽しい
旅でした。
樺山　仁さん
　PETSに参加された皆さん御苦労様でした。感謝
です。
野崎喜一郎さん
　先日トリムの森に子供をつれて行って来ました。
多くの桜の木が折れて無残な姿でした。
丸山行彦さん
　今日は40回目ぐらいの結婚記念日ですが祝うこと
は久しくありません。
若槻八十彦さん
　暖かくなりました。PETSお疲れ様でした。
渡辺勝利さん
　台湾旅行で大勢の皆様にお世話になりました。

五十嵐昭一さん
　暖かい天候で、あっという間に桜が咲きました。
いい陽気になりました。
小林吾郎さん
　台湾訪問ありがとうございました。
船越良則さん
　PETSお疲れさまでした。自分としても本当に勉
強になりました。
牧　利幸さん
　桜が咲きはじめました。皆さんとお花見でもした
いものです。
明田川賢一さん
　PETSお疲れ様でした。
矢吹信太郎さん
　暖かくなってきました。桜の満開が楽しみです。
落合孝夫さん
　PETSお疲れ様でした。
野水靖之さん
　春ですね。桜も開花し心も晴れやかです。
斎藤真澄さん、渋谷健一さん、木村文夫さん、
歸山　肇さん、伊藤寛一さん、小林卓哉さん、
石黒良行さん
　PETS報告ご苦労様です。お話楽しみにしており
ます。

　　　　　　　　4 月 4 日 分　￥      50,000
　　　　　　　　 今 年 度 累 計　￥ 1,098,000

「PETS報告」
　　　　　　　　　　　　PETS実行委員長

　　　　　　杉山幸英 会員
　3月24日の会長エレクト研修セ
ミナーは、ホストクラブ、コ・
ホストクラブの皆様のご協力で
無事終える事が出来ました。皆
様に感謝申し上げます。
　セミナー参加者は173名で、56

クラブ会長エレクト全員の参加が有り、補講を行う
事なく終わりました。
　前日のリハーサルは司会の髙野ひと美さんが驚く
ほど熱心に行われました。
　でも、さすが三条RC、本番当日が最も良かった
です。さすが本番に強い三条クラブと思いました。
　いつもながら、渋谷会員の御髙配に感謝申し上げ
ます。

　　　2018-19年度　会長
　　　　　　　松永一義 会員
　PETSの報告を致します。
　3月24日、VIPにて執り行われ
ました。8年前、菊池年度の幹事
で出席以来です。すっかり忘れ
ておりました。
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　今回は会長エレクトとしての参加でしたが、すご
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が、当日完全に忘れていました。家に取りに戻ろう
としたが、全くいらないと言われ、そのまま出席。
本当に使用なしでした。
　資料の中にバリー・ラシンRI会長の「インスピ
レーションになろう」、ロータリー賞編の中にロー
タリーに入会すれば「世界的なネットワークの一員
となれるチャンスです」の一節がありました。その
後に「残念なことにロータリーがどんな団体で、ど
んな活動をしているのかを十分に理解している人は
多くありません。私たちのクラブ内でさえ、多くの
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　各委員長の発言の中で、財団委員長の佐々木さん
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なと。
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るのか興味のあるところです。
　以前、東北の震災にあった年の直後のように国旗
ロータリー旗のないようなまでではないが簡素であ
ればクラブ負担も小さいのではないでしょうかと思
います。
　最後に運営にご尽力いただきました委員長の杉山
会員、委員、お手伝いいただいた皆様、ありがとう
ございました。

「新竹城中RC創立25周年記念式典」
　　　　　　　　　　　　　訪問報告

　　　　友好クラブ委員長
　　　　　　　　柳取崇之 会員
　3月26日～29日の四日間台湾を
訪問して参りました。参加頂いた
皆さん大変お疲れさまでした。
　初日は7：30に集合し新幹線に
て羽田に向かい夕刻台北の松山
空港に到着。新竹城中クラブの

メンバーの出迎えを受け、ホテルに入りました。
　夕食会では新竹城中メンバー6名のほか台北土城
クラブの洪さんと洪さんのアテンドで台北の小学校
に訪問予定の高知県の小学生6名及び3名の日本のボ
ランティアの方と共に楽しい夕食会を過ごしました。
　二日目は観光地で人気の基隆、野柳、淡水を回
り、夕刻新竹に到着致しました。
　参加者の皆さんは式典に臨むべく着替えを済ませ
て17：30に新竹城中クラブの皆様の出迎えを受けな
がら全員で会場に入場致しました。
　18：00から創立25周年式典（総勢270名）が開催さ
れ、開会点鐘から始まり、3501地区のガバナー来賓
祝辞、ホストクラブの台北土城クラブ会長に続き、
小出会長が登壇され、素晴らしい挨拶に続きお祝い
品を贈呈して頂きました。
　創立25周年式典に合わせて、新竹区の他の4クラ
ブとの合同例会と言うこともあって、各クラブの会
長の挨拶が続き、一時間程で式典は終了致しまし
た。
　懇親会では踊りや歌が披露され、特に新竹メン
バーのご夫人と思うのですが、大阪泉州節と言う踊
りを披露されたのには少々驚きました。
　我が三条クラブの面々も負けずにカラオケを熱唱
したことは言うまでもありません。
　21：00にお開きとなりましたが、新竹城中メン
バーとも乾杯を重ね久しぶりの再会を喜び合い友好
を深めることが出来ました。
　また、川瀬ガバナーエレクトから託された、地区
バッチ、お土産、親書も新竹城中クラブのWind会
長にお渡してきたことご報告致します。
　翌日は8：30に新竹城中クラブの皆様に見送られ
ながら、鹿港、台中を見学し新幹線にて台北に戻り
ました。
　最終日の夕食も土城クラブの洪さんからアテンド
頂き一緒に食事をさせて頂きました。
　初日から最終日の空港の見送りの最後まで配慮し
て頂いた土城クラブの洪さんには言葉にできないく
らい感謝の気持ちでいっぱいです。

　今後とも新竹城中クラブとの友好関係が発展する
ことを願いながら新竹城中RC創立25周年記念式典
訪問の報告とさせていただきます。
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柳取崇之さん
　ペッツに御協力頂いた皆様大変有難うございました。
　また、新竹城中創立25周年に参加頂いた皆様大変
お疲れ様でした。無事大役を終えてホッとしてい
ます。
西山徳芳さん
　今日PETSの報告させていただきます。
荻根澤隆雄さん
　先般のPETSでは杉山実行委員長はじめ委員の皆
様、大変にご苦労様でした。次は地区研修協議会
の出席です。よろしくお願い致します。
松永一義さん
　PETS大変御苦労様でした。勉強になりました。
　新竹では、番場さんはじめ皆さんにお世話になり
ました。
五十嵐晋三さん
　PETSを担当された皆さん、新竹城中式典に参加
された皆さんご苦労様でした。
　信金さんの前のしだれ桜がきれいに咲き始めまし
た。
斎藤弘文さん
　新竹城中クラブの皆様から大変お世話になりました。
　柳取さん本当に御苦労様でした。
金子俊郎さん
　PETSが皆さんの協力でうまく出来たことに感謝
しております。
渡辺良一さん
　PETSご苦労様でした。
　新竹おかえりなさい。
　杉山実行委員長報告よろしくお願い致します。
中條克俊さん
　杉山PETS実行委員長、大変お疲れ様でした。終
了報告よろしくお願い致します。
中村和彦さん
　先日の台湾旅行大変お世話になりました。楽しい
旅でした。
樺山　仁さん
　PETSに参加された皆さん御苦労様でした。感謝
です。
野崎喜一郎さん
　先日トリムの森に子供をつれて行って来ました。
多くの桜の木が折れて無残な姿でした。
丸山行彦さん
　今日は40回目ぐらいの結婚記念日ですが祝うこと
は久しくありません。
若槻八十彦さん
　暖かくなりました。PETSお疲れ様でした。
渡辺勝利さん
　台湾旅行で大勢の皆様にお世話になりました。

五十嵐昭一さん
　暖かい天候で、あっという間に桜が咲きました。
いい陽気になりました。
小林吾郎さん
　台湾訪問ありがとうございました。
船越良則さん
　PETSお疲れさまでした。自分としても本当に勉
強になりました。
牧　利幸さん
　桜が咲きはじめました。皆さんとお花見でもした
いものです。
明田川賢一さん
　PETSお疲れ様でした。
矢吹信太郎さん
　暖かくなってきました。桜の満開が楽しみです。
落合孝夫さん
　PETSお疲れ様でした。
野水靖之さん
　春ですね。桜も開花し心も晴れやかです。
斎藤真澄さん、渋谷健一さん、木村文夫さん、
歸山　肇さん、伊藤寛一さん、小林卓哉さん、
石黒良行さん
　PETS報告ご苦労様です。お話楽しみにしており
ます。

　　　　　　　　4 月 4 日 分　￥      50,000
　　　　　　　　 今 年 度 累 計　￥ 1,098,000

「PETS報告」
　　　　　　　　　　　　PETS実行委員長

　　　　　　杉山幸英 会員
　3月24日の会長エレクト研修セ
ミナーは、ホストクラブ、コ・
ホストクラブの皆様のご協力で
無事終える事が出来ました。皆
様に感謝申し上げます。
　セミナー参加者は173名で、56

クラブ会長エレクト全員の参加が有り、補講を行う
事なく終わりました。
　前日のリハーサルは司会の髙野ひと美さんが驚く
ほど熱心に行われました。
　でも、さすが三条RC、本番当日が最も良かった
です。さすが本番に強い三条クラブと思いました。
　いつもながら、渋谷会員の御髙配に感謝申し上げ
ます。

　　　2018-19年度　会長
　　　　　　　松永一義 会員
　PETSの報告を致します。
　3月24日、VIPにて執り行われ
ました。8年前、菊池年度の幹事
で出席以来です。すっかり忘れ
ておりました。

　今回はホストクラブとして、三条RCの面々が30
人以上出席されていましたので、ホームクラブの雰
囲気で、少々楽な気持ちでの出席でした。皆様、リ
ハーサルを含め、本当にご苦労様でした。
　今回は会長エレクトとしての参加でしたが、すご
い量の資料でした。会長編は前に貰っていました
が、当日完全に忘れていました。家に取りに戻ろう
としたが、全くいらないと言われ、そのまま出席。
本当に使用なしでした。
　資料の中にバリー・ラシンRI会長の「インスピ
レーションになろう」、ロータリー賞編の中にロー
タリーに入会すれば「世界的なネットワークの一員
となれるチャンスです」の一節がありました。その
後に「残念なことにロータリーがどんな団体で、ど
んな活動をしているのかを十分に理解している人は
多くありません。私たちのクラブ内でさえ、多くの
ロータリアンがロータリーについて十分に知らず、
ロータリー会員であることの恩恵を十分に享受して
いません」と書いてありました。
　私自身にあてはまると、会長エレクトとして今ま
での勉強不足を感じ、出来るだけの事はしたいと思

うようになりました。
　セミナーの内容については、大半のメンバーが参
加されていましたので詳しくは致しません。その中
で特に私自身がこれから取り組まなければならない
と思ったことを話します。
　各委員長の発言の中で、財団委員長の佐々木さん
の提案、「ロータリー財団は1年では無理、せめて3
年委員会に」確かにそうと思いました。組織のこと
なので口出しは出来ませんが、勉強と経験が必要だ
なと。
　重点セミナーの3人の発表が一番と思います。
○クラブ基盤の強化、マイロータリーへの登録、IT
　化の問題
　私自身、マイロータリーの勉強をしていません。
　出来れば全員で勉強会の必要があると思います。
　（大澤力委員長の話）

○公共イメージと認知度の向上
　１．ポリオ撲滅と米山奨学制度
　２．若い世代に認知
　　　ローターアクトと米山学友とのコラボ
　３．広報の有効な方法
　　　地域の地方紙が取り上げる草の根活動
　４．ロータリーの基本は職業奉仕
　　　（安藤幸夫委員長の話）

○人道的奉仕の重点化
　指の差す方向へ（菊池渉委員長）

　新入会員の方々には色々な活動へ参加してもら
い、経験してほしいと思います。
　5月19日の地区研修・協議会には全員参加で。
　もう一冊の資料にクラブの健康チェックの冊子が
ありました。これも全員で読んでみたいと思いま
す。

　　　2018-19年度　幹事
　　　　　　　西山徳芳 会員
　私はRCに入会して、去年3月
に新潟万代RCが開催したPETS
に参加するまでは参加しての報
告を開くのみで何のことか全く
分かりませんでした。我々のク

ラブでも未だに知らない人もいると思いますので報
告させていただきます。
　今回私は次年度幹事と開催側の二つの立場で

PETSに参加させていただきましたので、PETSに
ついて話をさせていただきます。
　PETSとはプレジデント・エレクト・トレーニン
グセミナーの略称で「会長エレクト研修セミナー」
と呼ばれています。
　このセミナーは毎年3月に1日かけてガバナーエレ
クトが実施する地区の次年度会長、最近では幹事を
含める研修、教育プログラムのことですが、ガバ
ナー補佐、地区研修リーダーも参加は必須になりま
す。出張で行った群馬の高崎RCのメンバーと話す
機会があり、やはり同じ3月に開いておりました。
　今回の会議は2560地区の会長エレクトを輩出して
いる我々三条RCでの開催になります。実行委員長
の杉山会員の下に実行委員会が組織され近隣の市内
のクラブにコ・ホストになっていただきました。ま
た、実際の開催日と前日の通しのリハーサルは、
我々のクラブからも運営に30名程協力していただ
き、3月24日（土）にVIPの全館を貸し切り開催しまし
た。
　この目的は次期クラブ会長がその任務に備えて準
備することである。
　主題として次の議題が含まれるものとすると規定
している。
　①  RIテーマ
　②  クラブ会長の役割と責務
　③  目標の設定
　④  クラブ指導者を選任し準備させる
　⑤  クラブの管理運営
　⑥  会員の増強
　⑦  奉仕プロジェクト
　⑧  ローリー財団
　⑨  広報
　⑩  支援源
　⑪  年次計画と長期計画

○今回のVIPでの会議の流れは
 点鐘、国歌、ロータリーソング、ガバナー挨拶に
始まり、地区委員紹介・RI会長方針とガバナーエレ
クト新年度基本方針・RI日本事務局から支援の説明
などの議題。さらに、次年度の10の委員会・委員長
から抱負発表、午前の最後にガバナーエレクト事務
所からのお願いとお知らせでいったん終了した。
 日本事務局はマイロータリーの登録の仕方など何
でもわからないことが有ったらすぐに電話してくだ
さいには親切さに驚いた。
 昼からは分区ごとに集まり、分区の会長との名刺
交換、自己紹介。重点セミナーとして、クラブ基盤
の強化。公共イメージと認知度向上、人道的奉仕の
重点化の発表、続いて第一～七分区のガバナー補佐

の抱負発表。最後に講評と閉会、点鐘し一連の会議
およびセレモニーを一閉した。
　以後は組織の場になり最後は手をつないで幕を閉
じたのです。
　個人の感想としては会議内で「川瀬ガバナーエレ
クト」がRI会長「バリー・ラシン」氏のテーマbe 
the inspiration「インスピレーションになろう」を
参加者全員を起立させたうえ大きな声で始めと終わ
りに唱和したことがとてもテーマを浸透させるのに
良いアイディアと感じた。それと、会として取り組
んでいるポリオがもう少しで撲滅できる。次にくる
テーマは認知症でないか。多額寄付者のビルゲイツ
氏が語っていたのも印象に残った。それと、私も幹
事として研修に参加したのですが座ったとなりの席
に次年度PETSを開催される高田RCのコ・ホストに
なった糸魚川中央RCのPETS副実行委員長の安藤さ
ん、高田RCのPETS担当副幹事の中田さんが取材さ
れており本年度の運営資料と、今進行中のステージ
上のことを照らし合わせて写真を撮っていた。
　次に開かれる時、文書とシナリオと写真があれば
何とか筋はわかるが、わかりにくいので動画であれ
ば全体の構成がわかりやすくなるので資料として活
用しやすいのではないかと話させていただいた。
　昨年新潟で開かれた時は何回もPETSを開催した
経験のあるベテランクラブで会場も三条より広く
コ・ホストクラブも人材が豊富だったが、我がクラ
ブは初めてであった。
　来年高田で開かれる会議はどのような形で催され
るのか興味のあるところです。
　以前、東北の震災にあった年の直後のように国旗
ロータリー旗のないようなまでではないが簡素であ
ればクラブ負担も小さいのではないでしょうかと思
います。
　最後に運営にご尽力いただきました委員長の杉山
会員、委員、お手伝いいただいた皆様、ありがとう
ございました。

「新竹城中RC創立25周年記念式典」
　　　　　　　　　　　　　訪問報告

　　　　友好クラブ委員長
　　　　　　　　柳取崇之 会員
　3月26日～29日の四日間台湾を
訪問して参りました。参加頂いた
皆さん大変お疲れさまでした。
　初日は7：30に集合し新幹線に
て羽田に向かい夕刻台北の松山
空港に到着。新竹城中クラブの

メンバーの出迎えを受け、ホテルに入りました。
　夕食会では新竹城中メンバー6名のほか台北土城
クラブの洪さんと洪さんのアテンドで台北の小学校
に訪問予定の高知県の小学生6名及び3名の日本のボ
ランティアの方と共に楽しい夕食会を過ごしました。
　二日目は観光地で人気の基隆、野柳、淡水を回
り、夕刻新竹に到着致しました。
　参加者の皆さんは式典に臨むべく着替えを済ませ
て17：30に新竹城中クラブの皆様の出迎えを受けな
がら全員で会場に入場致しました。
　18：00から創立25周年式典（総勢270名）が開催さ
れ、開会点鐘から始まり、3501地区のガバナー来賓
祝辞、ホストクラブの台北土城クラブ会長に続き、
小出会長が登壇され、素晴らしい挨拶に続きお祝い
品を贈呈して頂きました。
　創立25周年式典に合わせて、新竹区の他の4クラ
ブとの合同例会と言うこともあって、各クラブの会
長の挨拶が続き、一時間程で式典は終了致しまし
た。
　懇親会では踊りや歌が披露され、特に新竹メン
バーのご夫人と思うのですが、大阪泉州節と言う踊
りを披露されたのには少々驚きました。
　我が三条クラブの面々も負けずにカラオケを熱唱
したことは言うまでもありません。
　21：00にお開きとなりましたが、新竹城中メン
バーとも乾杯を重ね久しぶりの再会を喜び合い友好
を深めることが出来ました。
　また、川瀬ガバナーエレクトから託された、地区
バッチ、お土産、親書も新竹城中クラブのWind会
長にお渡してきたことご報告致します。
　翌日は8：30に新竹城中クラブの皆様に見送られ
ながら、鹿港、台中を見学し新幹線にて台北に戻り
ました。
　最終日の夕食も土城クラブの洪さんからアテンド
頂き一緒に食事をさせて頂きました。
　初日から最終日の空港の見送りの最後まで配慮し
て頂いた土城クラブの洪さんには言葉にできないく
らい感謝の気持ちでいっぱいです。

　今後とも新竹城中クラブとの友好関係が発展する
ことを願いながら新竹城中RC創立25周年記念式典
訪問の報告とさせていただきます。
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様、大変にご苦労様でした。次は地区研修協議会
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松永一義さん
　PETS大変御苦労様でした。勉強になりました。
　新竹では、番場さんはじめ皆さんにお世話になり
ました。
五十嵐晋三さん
　PETSを担当された皆さん、新竹城中式典に参加
された皆さんご苦労様でした。
　信金さんの前のしだれ桜がきれいに咲き始めまし
た。
斎藤弘文さん
　新竹城中クラブの皆様から大変お世話になりました。
　柳取さん本当に御苦労様でした。
金子俊郎さん
　PETSが皆さんの協力でうまく出来たことに感謝
しております。
渡辺良一さん
　PETSご苦労様でした。
　新竹おかえりなさい。
　杉山実行委員長報告よろしくお願い致します。
中條克俊さん
　杉山PETS実行委員長、大変お疲れ様でした。終
了報告よろしくお願い致します。
中村和彦さん
　先日の台湾旅行大変お世話になりました。楽しい
旅でした。
樺山　仁さん
　PETSに参加された皆さん御苦労様でした。感謝
です。
野崎喜一郎さん
　先日トリムの森に子供をつれて行って来ました。
多くの桜の木が折れて無残な姿でした。
丸山行彦さん
　今日は40回目ぐらいの結婚記念日ですが祝うこと
は久しくありません。
若槻八十彦さん
　暖かくなりました。PETSお疲れ様でした。
渡辺勝利さん
　台湾旅行で大勢の皆様にお世話になりました。

五十嵐昭一さん
　暖かい天候で、あっという間に桜が咲きました。
いい陽気になりました。
小林吾郎さん
　台湾訪問ありがとうございました。
船越良則さん
　PETSお疲れさまでした。自分としても本当に勉
強になりました。
牧　利幸さん
　桜が咲きはじめました。皆さんとお花見でもした
いものです。
明田川賢一さん
　PETSお疲れ様でした。
矢吹信太郎さん
　暖かくなってきました。桜の満開が楽しみです。
落合孝夫さん
　PETSお疲れ様でした。
野水靖之さん
　春ですね。桜も開花し心も晴れやかです。
斎藤真澄さん、渋谷健一さん、木村文夫さん、
歸山　肇さん、伊藤寛一さん、小林卓哉さん、
石黒良行さん
　PETS報告ご苦労様です。お話楽しみにしており
ます。

　　　　　　　　4 月 4 日 分　￥      50,000
　　　　　　　　 今 年 度 累 計　￥ 1,098,000

「PETS報告」
　　　　　　　　　　　　PETS実行委員長

　　　　　　杉山幸英 会員
　3月24日の会長エレクト研修セ
ミナーは、ホストクラブ、コ・
ホストクラブの皆様のご協力で
無事終える事が出来ました。皆
様に感謝申し上げます。
　セミナー参加者は173名で、56

クラブ会長エレクト全員の参加が有り、補講を行う
事なく終わりました。
　前日のリハーサルは司会の髙野ひと美さんが驚く
ほど熱心に行われました。
　でも、さすが三条RC、本番当日が最も良かった
です。さすが本番に強い三条クラブと思いました。
　いつもながら、渋谷会員の御髙配に感謝申し上げ
ます。

　　　2018-19年度　会長
　　　　　　　松永一義 会員
　PETSの報告を致します。
　3月24日、VIPにて執り行われ
ました。8年前、菊池年度の幹事
で出席以来です。すっかり忘れ
ておりました。

　今回はホストクラブとして、三条RCの面々が30
人以上出席されていましたので、ホームクラブの雰
囲気で、少々楽な気持ちでの出席でした。皆様、リ
ハーサルを含め、本当にご苦労様でした。
　今回は会長エレクトとしての参加でしたが、すご
い量の資料でした。会長編は前に貰っていました
が、当日完全に忘れていました。家に取りに戻ろう
としたが、全くいらないと言われ、そのまま出席。
本当に使用なしでした。
　資料の中にバリー・ラシンRI会長の「インスピ
レーションになろう」、ロータリー賞編の中にロー
タリーに入会すれば「世界的なネットワークの一員
となれるチャンスです」の一節がありました。その
後に「残念なことにロータリーがどんな団体で、ど
んな活動をしているのかを十分に理解している人は
多くありません。私たちのクラブ内でさえ、多くの
ロータリアンがロータリーについて十分に知らず、
ロータリー会員であることの恩恵を十分に享受して
いません」と書いてありました。
　私自身にあてはまると、会長エレクトとして今ま
での勉強不足を感じ、出来るだけの事はしたいと思

うようになりました。
　セミナーの内容については、大半のメンバーが参
加されていましたので詳しくは致しません。その中
で特に私自身がこれから取り組まなければならない
と思ったことを話します。
　各委員長の発言の中で、財団委員長の佐々木さん
の提案、「ロータリー財団は1年では無理、せめて3
年委員会に」確かにそうと思いました。組織のこと
なので口出しは出来ませんが、勉強と経験が必要だ
なと。
　重点セミナーの3人の発表が一番と思います。
○クラブ基盤の強化、マイロータリーへの登録、IT
　化の問題
　私自身、マイロータリーの勉強をしていません。
　出来れば全員で勉強会の必要があると思います。
　（大澤力委員長の話）

○公共イメージと認知度の向上
　１．ポリオ撲滅と米山奨学制度
　２．若い世代に認知
　　　ローターアクトと米山学友とのコラボ
　３．広報の有効な方法
　　　地域の地方紙が取り上げる草の根活動
　４．ロータリーの基本は職業奉仕
　　　（安藤幸夫委員長の話）

○人道的奉仕の重点化
　指の差す方向へ（菊池渉委員長）

　新入会員の方々には色々な活動へ参加してもら
い、経験してほしいと思います。
　5月19日の地区研修・協議会には全員参加で。
　もう一冊の資料にクラブの健康チェックの冊子が
ありました。これも全員で読んでみたいと思いま
す。

　　　2018-19年度　幹事
　　　　　　　西山徳芳 会員
　私はRCに入会して、去年3月
に新潟万代RCが開催したPETS
に参加するまでは参加しての報
告を開くのみで何のことか全く
分かりませんでした。我々のク

ラブでも未だに知らない人もいると思いますので報
告させていただきます。
　今回私は次年度幹事と開催側の二つの立場で

PETSに参加させていただきましたので、PETSに
ついて話をさせていただきます。
　PETSとはプレジデント・エレクト・トレーニン
グセミナーの略称で「会長エレクト研修セミナー」
と呼ばれています。
　このセミナーは毎年3月に1日かけてガバナーエレ
クトが実施する地区の次年度会長、最近では幹事を
含める研修、教育プログラムのことですが、ガバ
ナー補佐、地区研修リーダーも参加は必須になりま
す。出張で行った群馬の高崎RCのメンバーと話す
機会があり、やはり同じ3月に開いておりました。
　今回の会議は2560地区の会長エレクトを輩出して
いる我々三条RCでの開催になります。実行委員長
の杉山会員の下に実行委員会が組織され近隣の市内
のクラブにコ・ホストになっていただきました。ま
た、実際の開催日と前日の通しのリハーサルは、
我々のクラブからも運営に30名程協力していただ
き、3月24日（土）にVIPの全館を貸し切り開催しまし
た。
　この目的は次期クラブ会長がその任務に備えて準
備することである。
　主題として次の議題が含まれるものとすると規定
している。
　①  RIテーマ
　②  クラブ会長の役割と責務
　③  目標の設定
　④  クラブ指導者を選任し準備させる
　⑤  クラブの管理運営
　⑥  会員の増強
　⑦  奉仕プロジェクト
　⑧  ローリー財団
　⑨  広報
　⑩  支援源
　⑪  年次計画と長期計画

○今回のVIPでの会議の流れは
 点鐘、国歌、ロータリーソング、ガバナー挨拶に
始まり、地区委員紹介・RI会長方針とガバナーエレ
クト新年度基本方針・RI日本事務局から支援の説明
などの議題。さらに、次年度の10の委員会・委員長
から抱負発表、午前の最後にガバナーエレクト事務
所からのお願いとお知らせでいったん終了した。
 日本事務局はマイロータリーの登録の仕方など何
でもわからないことが有ったらすぐに電話してくだ
さいには親切さに驚いた。
 昼からは分区ごとに集まり、分区の会長との名刺
交換、自己紹介。重点セミナーとして、クラブ基盤
の強化。公共イメージと認知度向上、人道的奉仕の
重点化の発表、続いて第一～七分区のガバナー補佐

の抱負発表。最後に講評と閉会、点鐘し一連の会議
およびセレモニーを一閉した。
　以後は組織の場になり最後は手をつないで幕を閉
じたのです。
　個人の感想としては会議内で「川瀬ガバナーエレ
クト」がRI会長「バリー・ラシン」氏のテーマbe 
the inspiration「インスピレーションになろう」を
参加者全員を起立させたうえ大きな声で始めと終わ
りに唱和したことがとてもテーマを浸透させるのに
良いアイディアと感じた。それと、会として取り組
んでいるポリオがもう少しで撲滅できる。次にくる
テーマは認知症でないか。多額寄付者のビルゲイツ
氏が語っていたのも印象に残った。それと、私も幹
事として研修に参加したのですが座ったとなりの席
に次年度PETSを開催される高田RCのコ・ホストに
なった糸魚川中央RCのPETS副実行委員長の安藤さ
ん、高田RCのPETS担当副幹事の中田さんが取材さ
れており本年度の運営資料と、今進行中のステージ
上のことを照らし合わせて写真を撮っていた。
　次に開かれる時、文書とシナリオと写真があれば
何とか筋はわかるが、わかりにくいので動画であれ
ば全体の構成がわかりやすくなるので資料として活
用しやすいのではないかと話させていただいた。
　昨年新潟で開かれた時は何回もPETSを開催した
経験のあるベテランクラブで会場も三条より広く
コ・ホストクラブも人材が豊富だったが、我がクラ
ブは初めてであった。
　来年高田で開かれる会議はどのような形で催され
るのか興味のあるところです。
　以前、東北の震災にあった年の直後のように国旗
ロータリー旗のないようなまでではないが簡素であ
ればクラブ負担も小さいのではないでしょうかと思
います。
　最後に運営にご尽力いただきました委員長の杉山
会員、委員、お手伝いいただいた皆様、ありがとう
ございました。

「新竹城中RC創立25周年記念式典」
　　　　　　　　　　　　　訪問報告

　　　　友好クラブ委員長
　　　　　　　　柳取崇之 会員
　3月26日～29日の四日間台湾を
訪問して参りました。参加頂いた
皆さん大変お疲れさまでした。
　初日は7：30に集合し新幹線に
て羽田に向かい夕刻台北の松山
空港に到着。新竹城中クラブの

メンバーの出迎えを受け、ホテルに入りました。
　夕食会では新竹城中メンバー6名のほか台北土城
クラブの洪さんと洪さんのアテンドで台北の小学校
に訪問予定の高知県の小学生6名及び3名の日本のボ
ランティアの方と共に楽しい夕食会を過ごしました。
　二日目は観光地で人気の基隆、野柳、淡水を回
り、夕刻新竹に到着致しました。
　参加者の皆さんは式典に臨むべく着替えを済ませ
て17：30に新竹城中クラブの皆様の出迎えを受けな
がら全員で会場に入場致しました。
　18：00から創立25周年式典（総勢270名）が開催さ
れ、開会点鐘から始まり、3501地区のガバナー来賓
祝辞、ホストクラブの台北土城クラブ会長に続き、
小出会長が登壇され、素晴らしい挨拶に続きお祝い
品を贈呈して頂きました。
　創立25周年式典に合わせて、新竹区の他の4クラ
ブとの合同例会と言うこともあって、各クラブの会
長の挨拶が続き、一時間程で式典は終了致しまし
た。
　懇親会では踊りや歌が披露され、特に新竹メン
バーのご夫人と思うのですが、大阪泉州節と言う踊
りを披露されたのには少々驚きました。
　我が三条クラブの面々も負けずにカラオケを熱唱
したことは言うまでもありません。
　21：00にお開きとなりましたが、新竹城中メン
バーとも乾杯を重ね久しぶりの再会を喜び合い友好
を深めることが出来ました。
　また、川瀬ガバナーエレクトから託された、地区
バッチ、お土産、親書も新竹城中クラブのWind会
長にお渡してきたことご報告致します。
　翌日は8：30に新竹城中クラブの皆様に見送られ
ながら、鹿港、台中を見学し新幹線にて台北に戻り
ました。
　最終日の夕食も土城クラブの洪さんからアテンド
頂き一緒に食事をさせて頂きました。
　初日から最終日の空港の見送りの最後まで配慮し
て頂いた土城クラブの洪さんには言葉にできないく
らい感謝の気持ちでいっぱいです。

　今後とも新竹城中クラブとの友好関係が発展する
ことを願いながら新竹城中RC創立25周年記念式典
訪問の報告とさせていただきます。
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会長挨拶
　「姉妹クラブ訪問」

　　　　　　　　　小出子恵出 会長
　みなさんこんにちは。台湾から帰って
きました。50cm程あった雪がなくなって
いました。
　3月26日（月）から29日（木）帰国の日程で
台湾の姉妹クラブ、新竹城中RCを11名の
会員で訪問してまいりました。
　新竹城中RCの創立25周年を祝い、交流

を継続させ、親交を一層深めるためのものでありました。新
竹城中クラブとの交流は2006（Ｈ18）年3月29日に訪問して姉
妹クラブの調印が執り行われてから、交互訪問を続けている
もので、7回目の訪問です。
　26日燕三条8：03発の新幹線、羽田14：00発で松山空港に
到着。空港では、新竹からは車で1時間半以上かかる道のり
を駆けつけ、新竹城中RCの皆様が歓迎幕を掲げて出迎えて
くださいました。空港からホテルに、休憩後にレストランに
て北京ダックをメーンとする御馳走を、これでもかという程
にごちそうになりました。
　27日は台湾の北部、海岸をバスで移動して見物。夜は創立
25周年式典に臨み、新竹城中RCの林文欽会長から温かく迎
えられました。会場は例会場のアンバサダーホテルです。

　今日も月初めの国歌斉唱がありましたが、式典の
冒頭に、「中華民国国歌」につづいて国歌「君が
代」を歌う場面があり、普段とは違う、高揚し込み
上げるものを感じました。
 「Rotary Song」、台湾のロータリーソングと思え  
　る歌3曲
　来賓紹介
　林文欽会長挨拶
　黄慶瑄3501地区ガバナーの祝辞
　私も祝辞を述べさせて頂きました。その後も挨拶
が続き、記念品の交換などが粛々と行われました。
その後は祝宴になり、ステージもにぎやかな宴会で
した。
　当クラブと新竹城中RCの橋渡しをしていただい
ている洪俊傑さんの在籍クラブ、土城ロータリーク
ラブのStock会長や新竹東区RCのMark会長とあいさ
つは交わしましたが話が続きませんでした。言葉の
壁を感じる時間でもありました。
　参加して頂いたみなさん大変お疲れさまでした。
お世話になりました。特に柳取会員にはスケジュー
ル調整や相手クラブとの対応、また旅行中は難儀を
していただきました。
　中身の濃いところは柳取会員にお願いして挨拶と
します。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　吉井直樹 幹事
◎新保ガバナー事務所より
　「4月ロータリーレートのご案内」
　4月1日より　1ドル＝104円 （現行108円）
◎地区米山記念奨学委員会より
　「米山記念奨学生オリエンテーションと
　　　　　　　　　　　　歓迎会のご案内」
　　　日　時　4月21日（土）14：00～
　　　　　　　※継続奨学生とカウンセラーは
　　　　　　　　歓迎会からの参加
　　　会　場　ANAクラウンプラザホテル新潟
◎第4分区AG会 長谷川日吉会長より
　「第4分区AG会開催のご案内」
　　　日　時　4月24日（火）18：30～
　　　会　場　松木屋
◎新保ガバナー事務所より
　「地球環境保全のための植樹事業（下越地区）のご案内」
　下越地区①　5月12日（土）午前9時よりグリーン
パークあらかわ総合運動公園にて300本植樹

　下越地区②　5月26日（土）午前9時半より新潟市
西区青山海岸にて1000鉢のポット苗を移植

◎三条南RCより
　「創立50周年記念式典のご案内」
　　　日　時　6月16日（土）　登録受付 13：00～／
　　　　　　　記念式典 14：00～／
　　　　　　　祝賀パーティー 16：10～18：00
　　　会　場　ジオ・ワールド・ビップ　グランドホール
◎川瀬ガバナーエレクト事務所より
　「会長エレクト研修セミナーの御礼」
◎地区ローターアクト小日向代表より
　「第48回ローターアクト地区大会の御礼」
◎新保ガバナー事務所より
　「ガバナー月信4月号のご案内」
　ガバナー月信4月号を地区ウェブサイトにて公開
しております。

　先日開催された会長エレクト研修セミナーの報告
も掲載されておりますので是非ご覧ください。

ニコニコBOX
小出子恵出会長
　26～29日に掛けて新竹城中RCの創立25周年記念
式典に参加して来ました。大歓迎を受け友好を深
めて来ました。参加された皆様には大変お世話に
なりました。

杉山幸英さん
　3月24日の会長エレクト研修セミナーは皆様の御
協力のおかげで無事終える事が出来ました。感謝
申し上げます。

川瀬康裕さん
　PETS無事終了ありがとうございました。杉山実
行委員長はじめ皆様のご協力に感謝いたします。

関川　博さん
　杉山実行委員長の見事なリーダーシップでPETS
は大成功でした。スタッフの皆様、お疲れ様でし
た。翌々日から台湾に行かれた方もおられると思
います。

　三条RCはすごいクラブです。
小越憲泰さん
　先週は三泊四日の新竹城中RCの訪問の旅、大変
楽しかったです。柳取委員長様ありがとうござい
ました。

吉井直樹さん
　梅、桜とたて続けに咲いて、華やかな街中です。
春を感じて生活できます。
　PETSお疲れ様でした。
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　　次々週例会　 4月25日　　「外部卓話」
　　　　　　　　　　　　　　　　　㈱グローバルリスクマネジメント
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　代表取締役　青山輝巳 様

　　次 週 例 会　 4月18日　　「会員卓話」　番場太吉 会員

会長挨拶
　「姉妹クラブ訪問」

　　　　　　　　　小出子恵出 会長
　みなさんこんにちは。台湾から帰って
きました。50cm程あった雪がなくなって
いました。
　3月26日（月）から29日（木）帰国の日程で
台湾の姉妹クラブ、新竹城中RCを11名の
会員で訪問してまいりました。
　新竹城中RCの創立25周年を祝い、交流

を継続させ、親交を一層深めるためのものでありました。新
竹城中クラブとの交流は2006（Ｈ18）年3月29日に訪問して姉
妹クラブの調印が執り行われてから、交互訪問を続けている
もので、7回目の訪問です。
　26日燕三条8：03発の新幹線、羽田14：00発で松山空港に
到着。空港では、新竹からは車で1時間半以上かかる道のり
を駆けつけ、新竹城中RCの皆様が歓迎幕を掲げて出迎えて
くださいました。空港からホテルに、休憩後にレストランに
て北京ダックをメーンとする御馳走を、これでもかという程
にごちそうになりました。
　27日は台湾の北部、海岸をバスで移動して見物。夜は創立
25周年式典に臨み、新竹城中RCの林文欽会長から温かく迎
えられました。会場は例会場のアンバサダーホテルです。

　今日も月初めの国歌斉唱がありましたが、式典の
冒頭に、「中華民国国歌」につづいて国歌「君が
代」を歌う場面があり、普段とは違う、高揚し込み
上げるものを感じました。
 「Rotary Song」、台湾のロータリーソングと思え  
　る歌3曲
　来賓紹介
　林文欽会長挨拶
　黄慶瑄3501地区ガバナーの祝辞
　私も祝辞を述べさせて頂きました。その後も挨拶
が続き、記念品の交換などが粛々と行われました。
その後は祝宴になり、ステージもにぎやかな宴会で
した。
　当クラブと新竹城中RCの橋渡しをしていただい
ている洪俊傑さんの在籍クラブ、土城ロータリーク
ラブのStock会長や新竹東区RCのMark会長とあいさ
つは交わしましたが話が続きませんでした。言葉の
壁を感じる時間でもありました。
　参加して頂いたみなさん大変お疲れさまでした。
お世話になりました。特に柳取会員にはスケジュー
ル調整や相手クラブとの対応、また旅行中は難儀を
していただきました。
　中身の濃いところは柳取会員にお願いして挨拶と
します。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　吉井直樹 幹事
◎新保ガバナー事務所より
　「4月ロータリーレートのご案内」
　4月1日より　1ドル＝104円 （現行108円）
◎地区米山記念奨学委員会より
　「米山記念奨学生オリエンテーションと
　　　　　　　　　　　　歓迎会のご案内」
　　　日　時　4月21日（土）14：00～
　　　　　　　※継続奨学生とカウンセラーは
　　　　　　　　歓迎会からの参加
　　　会　場　ANAクラウンプラザホテル新潟
◎第4分区AG会 長谷川日吉会長より
　「第4分区AG会開催のご案内」
　　　日　時　4月24日（火）18：30～
　　　会　場　松木屋
◎新保ガバナー事務所より
　「地球環境保全のための植樹事業（下越地区）のご案内」
　下越地区①　5月12日（土）午前9時よりグリーン
パークあらかわ総合運動公園にて300本植樹

　下越地区②　5月26日（土）午前9時半より新潟市
西区青山海岸にて1000鉢のポット苗を移植

◎三条南RCより
　「創立50周年記念式典のご案内」
　　　日　時　6月16日（土）　登録受付 13：00～／
　　　　　　　記念式典 14：00～／
　　　　　　　祝賀パーティー 16：10～18：00
　　　会　場　ジオ・ワールド・ビップ　グランドホール
◎川瀬ガバナーエレクト事務所より
　「会長エレクト研修セミナーの御礼」
◎地区ローターアクト小日向代表より
　「第48回ローターアクト地区大会の御礼」
◎新保ガバナー事務所より
　「ガバナー月信4月号のご案内」
　ガバナー月信4月号を地区ウェブサイトにて公開
しております。

　先日開催された会長エレクト研修セミナーの報告
も掲載されておりますので是非ご覧ください。

ニコニコBOX
小出子恵出会長
　26～29日に掛けて新竹城中RCの創立25周年記念
式典に参加して来ました。大歓迎を受け友好を深
めて来ました。参加された皆様には大変お世話に
なりました。

杉山幸英さん
　3月24日の会長エレクト研修セミナーは皆様の御
協力のおかげで無事終える事が出来ました。感謝
申し上げます。

川瀬康裕さん
　PETS無事終了ありがとうございました。杉山実
行委員長はじめ皆様のご協力に感謝いたします。

関川　博さん
　杉山実行委員長の見事なリーダーシップでPETS
は大成功でした。スタッフの皆様、お疲れ様でし
た。翌々日から台湾に行かれた方もおられると思
います。

　三条RCはすごいクラブです。
小越憲泰さん
　先週は三泊四日の新竹城中RCの訪問の旅、大変
楽しかったです。柳取委員長様ありがとうござい
ました。

吉井直樹さん
　梅、桜とたて続けに咲いて、華やかな街中です。
春を感じて生活できます。
　PETSお疲れ様でした。


